



## Acta de la sesión Extraordinaria del Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación

**Fecha:** 19/04/2022

**Hora:** 16:00h, 16:30h

**Lugar:** Salón de Grado

### Asistentes

- Ahmed Bouzidi Rodríguez
- Ainhoa Martínez Perez
- Camila Ortega Palma
- Carmen Requena Rubio
- Cristina Labouisse Muñoz
- Daniel Tomas Lucas
- Eduardo Peralta Martín
- Eduardo Ruiz Baena
- Horacio Luzón Ortiz
- Irene Solís Curiel
- Javier Abadía Caro
- Juan Manuel Aguilar Moreno
- Lucas Crespo García
- María José Romero Muñoz
- Marina Vargas Martín Martina Osorio Gualda
- Ruxandra Miruna Tataru
- Sergio Castro Cortacero

Se abre la sesión a las 16:36h con el siguiente orden del día:

#### 1. Aprobación del acta anterior

Se aprueba por unanimidad.

#### 2. Informe del delegado de centro.



Se divide en 2: primero los masters de profesorado para CAV ya que carecen de preferencia para acceder a este porque se cambiaron los requisitos pasando así de alto en lengua y literatura a bajo. Sergio se reunió con el coordinador de master y piensan aumentar la mención a alta en la rama de tecnológicas, veremos resultados en mayo para el curso de 2022/2023, el decano por su parte le envió una carta al vicerrectorado por el mismo tema, su mayor queja es que la carrera no se especializa en dar enseñanza aunque nos parece un motivo vago y carente de respaldo. Hay que añadir que somos la única facultad en toda Andalucía sin preferencia en master de profesorado. Lo segundo es el master de archivística, que solo existe en la universidad de Sevilla y los estudiantes de documentación no tienen preferencia lo que carece de sentido alguno, el decano va a tratar de comunicarse con la facultad de Sevilla para solventar este problema, nos pondremos en contacto con él para mediados de mayo en busca de más información sobre el caso, la administración va muy lenta.

En el último pleno de la delegación general de estudiantes hubo un encierro de profesores y estudiantes en la facultad de ciencias por el cambio climático y se han comprometido a hacer una optativa sobre este tema para los años venideros cuantificable como una asignatura más. Igualmente se ha aprobado la norma de elección de los delegados y subdelegados de clase, debido a su complejidad burocrática se ve desnivelado la dificultad de tratar el tema de las obligaciones que estos tienen posteriormente a ser elegidos. Se ha puesto el calendario único en todas las universidades de granada (cerrado), 9 y 10 de enero para preparar exámenes y 15 de septiembre para los TFG y las memorias de las prácticas para aprovechar el verano. El vicerrector de estudiantes está observando el estado de las delegaciones de estudiantes, queremos estar atentos para poder preparar un informe desde nuestra parte mucho más exhaustivo. La DGE va a negociar con el vicerrectorado de estudiantes para dar una tasación entre la vida privada de los estudiantes y la vida académica, ya que se hace difícil compaginar ambas en ciertos momentos, es por eso que las personas con un cargo en la representación estudiantil podrían tener fechas más flexibles a la hora de entregar los trabajos o hacer prácticas con el fin de que sea más llevadero, no está consolidado pero se espera que llegue en unos años.

Mascarillas en interiores. En un principio no va a ser obligatorio su uso pero se debería mantener el metro y medio de distancia es por eso que la UGR en casos que no se cumpla esa condición decidirá mantener las mascarillas.

Curso de representación. Hubo un total de 60 asistencias, aún estamos trabajando en los certificados de asistencia para las faltas a las clases.

Club de lectura: grupo de trabajo entre voluntarios para hacer actividades entre el alumnado de la facultad para promocionar la vida académica, usar el día del libro para aprovechar el impulso, o incluso desarrollar más el taller de encuadernación.

Otras actividades: actividades relacionadas con el teatro, cine u otras cosas, e inclusive traer gente externa para dar estas masterclass, y al igual que el club de lectura también se realizaría otro de cine, con una película a la semana para compartir opiniones, además muchas de estas las podrían llevar alumnos que tengan conocimientos en el tema. Realizar un grupo de whatsapp de los respectivos clubes. Videorreportaje de la facultad para la orla y un posible baile.



Taller de aplicaciones software como Photoshop, premiere, etc, esto iría mejor como taller de formación. Para estas cosas habría que hablar con Carlos Castro previamente. Hay dinero para estos talleres pero falla el interés del alumnado. Hay gente interesada en apartados de la comunicación audiovisual que no están cubiertos por las asignaturas del grado, como cartelería por ejemplo, esto serviría como taller formativo.

Se puede copiar lo que hizo la delegación de derecho para realizar visitas o excursiones a sitios clave que sean referentes en la titulación como por ejemplo los estudios de canal sur, viaje a Madrid a ver los estudios de la TVE. Estas visitas serían organizadas por la delegación de la facultad.

Se requiere un apartado dentro de la web de la facultad que facilite la transmisión de sugerencias. También surge el problema del exceso de cuentas que hay en las redes sociales sobre la facultad. Persiste el problema de la dificultad de acceder a esta información dentro de la web, demasiado lioso, esto nos lleva al problema de la página de la delegación, que sigue inactiva y no recibimos respuesta de los técnicos encargados de ella. Se puede hablar con el secretario de la facultad para publicitar los grupos de trabajo en el apartado de noticias. Que los delegados lo expongan en la clase estos talleres y actividades. Dentro de la delegación contamos con un alumno capacitado para hacer carteles para los tablones de la facultad.

El despacho de la delegación ya cuenta con un ordenador que había sobrado de las sustituciones de los de las aulas.

El técnico del laboratorio va a hacer un informe anual para comprobar si hay una excesiva demanda de material, es por eso que si existe el problema de que el alumnado no tenga los medios para estos trabajos, para saberlo todo le pedimos la opinión al resto del cuerpo de representación. Del mismo modo se explota muy poco el uso del estudio de televisión con el que contamos, ya que solo se ve en una asignatura (realización). En el primer curso de CAV está el problema de que muchos de estos alumnos no tienen material propio de modo que se ven obligados a usar el de la facultad pero llegan a tener lista de espera. Esto tiene pensado cambiarse ya que en un principio los de primer curso no deberían realizar estos proyectos audiovisuales porque no han pasado por las asignaturas básicas que enseñan principalmente la forma idónea de utilizar una cámara. El próximo año el primer curso tendrá mayor acceso al material y una mayor cantidad de prácticas, pero la problemática de las clases y su orden persiste, se exige que los alumnos realicen tareas con conocimientos que no tendrán hasta 2 años después. No tenemos información sobre el informe de la ADEVA de GID, lo sabremos en la siguiente junta de centro.

### **3. Informe del estado de las cuentas de la delegación.**

Conseguir ingresos extra: la facultad no nos brinda apoyo económico, solo nos ofrece lo básico como material de oficina, todo el resto tenemos que hacerlo por nuestra cuenta, se está planeando hacer un viaje a la facultad de Sevilla el próximo año para un festival de cine que se lleva acabo allí, el dinero se usaría para la estancia y el autobús, el autobús costaría entre 250 y 300 euros, el catering y el alquiler del espacio también hay que tenerlo en cuenta. Es por eso que el año que viene la delegación quiere



encargarse de realizar las orlas, el precio sería menor que el de los profesionales y se llevaría a cabo por los estudiantes de CAV, todo el dinero recaudado se utilizaría para esta actividad además de que serviría como práctica académica, hay que tener en cuenta que se le quitaría el trabajo a las empresas que lo han estado haciendo hasta ahora. Esto se podría hacer entre dos estudiantes que recibirían un porcentaje de las ganancias. Se le quiere pedir una subvención de 1000€ a la DGE para el merchandising.

Un barril. El barril anterior tuvo unos beneficios de 240 euros, y es por eso que estamos pensando hacer un segundo barril para aumentar la capacidad económica de la delegación, aunque no estamos seguros de la fecha, si hacerlo ahora o esperar al próximo año.

Sugerencia. Papeletas que se vendan junto con el barril y salga a concurso de una botella. También se propone cambiar la localización del barril, para ello se realizaría una encuesta para saber el interés del alumnado. También se quieren hacer pequeñas actividades que cuesten poco dinero. El objetivo principal es evitar vender el merchandising de la delegación para incentivar la actividad del alumnado dentro de la propia delegación y el cuerpo de representación. Se suelta la idea de buscar un promocionador en caso de no conseguir los fondos necesarios. Fecha propuesta: tras los exámenes finales. Se da la idea de conseguir a un artista que actúe junto al barril para usarlo como gancho. También se propuso un festival de películas entre las 3 facultades de CAV de toda Andalucía.

#### **4. Informe sobre la hoja de ruta que la delegación seguirá este tercer trimestre.**

Reuniones con los representantes de grupo de cada clase para hacer una evaluación del curso y ver que se ha hecho mal y que se ha hecho bien. Se lanzará una encuesta en mayo para conocer la opinión de los estudiantes de la delegación, también se abrirán las solicitudes para la concesión de los créditos de representación de la delegación.

#### **5. Debate y toma de posicionamiento en colaborar, junto a la Facultad de Comunicación de Sevilla y la Facultad de Filosofía y Letras de Córdoba, en la creación de una sectorial y la pertenencia a la misma.**

Una sectorial es una formación de estudiantes para que sirvan como altavoz para mejorar las condiciones de estos en un campo específico. La delegada de Córdoba estudia un grado de cine y cultura y no está conforme con lo impartido en esta así que busca crear la sectorial para lograr apoyo y cambiar la situación de dicho grado. Sería como un sindicato de trabajo pero en el ámbito académico. Se prevé que se realice el próximo año, serían las ramas de periodismo, comunicación y documentación. Esto traería múltiples beneficios a la facultad.

Se pone a cuestión del pleno y la posición es favorable por unanimidad, se aprueba por asentimiento.

#### **6. Debate y proposición de enmiendas a la resolución del Coordinador General de Estudiantes y del Tesorero de la Delegación General de Estudiantes del 11 de**



**marzo de 2022 por la que se regula la colaboración con las delegaciones de centro en el año 2022.**

**7. Debate y toma de posicionamiento sobre el calendario lectivo y de evaluación del año 2022/2023.**

Se va a mantener el calendario que hay actualmente es por eso que se pone en cuestión en el pleno ordinario. En segundo de GID no habrá curso de por la tarde. En primero de CAV hay asignaturas partidas durante el día lo que hace que algunos alumnos tengan tiempo desde la 13:00 hasta las 18:00 sin asignaturas y muchos de ellos tienen problema de transporte así que se ven obligados a quedarse en la facultad. Pasa lo mismo en tercero de CAV. En cuarto persiste el horario partido, todos estos casos impiden una estabilidad en la vida extraescolar de los estudiantes, la gente no se puede sacar el carnet, estudiar inglés, etc, además no hay comprensión por parte del profesorado de la falta de asistencia en este caso tan específico, ha habido faltas de respeto inclusive en ocasiones hacia estudiantes que trabajan o la imposibilidad de compatibilizar las prácticas obligatorias con las clases. Se propone incluir el viernes de forma lectiva en el grado de CAV. Muchos de estos problemas se deben a los profesores y sus horarios personales. En cuanto a las tutorías se da el caso de que en muchas ocasiones los alumnos tienen que desplazarse a otras facultades para poder asistir a ellas y es por eso que se propone que pasen a ser online. Todo esto se pondrá a voto el viernes en junta de centro.

Votaciones:

A favor de mantenerlo: -

En contra: unánime

En blanco: -

El pleno de la delegación se posiciona en contra del horario de CAV del próximo año.

En cuanto a GID en cuarto por las mañanas hay clases y las prácticas se realizan por la mañana también de modo que resulta inviable.

A favor de mantenerlo: -

En contra: unánime

En blanco: -

Queda aprobado el rechazo del horario de GID.

**8. Debate y toma de posicionamiento sobre iniciar el proceso de modificación de los criterios de evaluación del Trabajo de Fin de Grado para la titulación de Comunicación Audiovisual.**

La defensa del TFG es un 60% y el 40% la evaluación del tutor, ya que nos parece excesivo el porcentaje de la defensa hemos remitido una queja y el motivo que se nos dio como respuesta es la de evitar que hayan malas praxis por parte del tutor en ciertos casos ya que la defensa desconoce la identidad de la persona evaluada. No obstante el coordinador de grado está abierto a nuevas sugerencias en pos de una modificación



beneficiosa para el alumno. La problemática recae en que ya existen grados en los que toda la nota recae sobre el tutor así que hay precedentes de este modelo. En 10 minutos no se da tiempo posible a realizar la explicación de un trabajo que ha llevado tantos meses hacer. Aclarar que la exposición no supera el 20% de la nota. No buscamos acabar con la exposición pública y defensa del trabajo, el objetivo de la delegación es el ajuste de los porcentajes con el fin de que prime el porcentaje del tutor que te ha guiado durante todo el proyecto. Añadir aquí que el tribunal también puede recibir dicho argumento al componerse de profesores que ya te han dado clase anteriormente.

#### **9. Ratificación de Eduardo Ruíz Baena como nuevo vicecoordinador académico tras la reforma del Reglamento de Régimen de Funcionamiento de la delegación de centro.**

Tras unificarse las comisiones de ambas titulaciones en una, sus cargos se destituyeron es por tanto que hay que ratificar la posición del nuevo coordinador. Sí: 17, abstención: 1, No: 0.

#### **10. Asuntos de trámite y urgencia.**

A raíz de las encuestas de evaluación docente, debido a la poca participación de los estudiantes, se está perdiendo la repercusión a la que se podría llegar, muchos alumnos ven que pese a que se hagan no ven ningún cambio. Se propone una gala de premios a la excelencia del profesorado. También queremos que se abran todas simultáneamente para aumentar la participación.

#### **11. Ruegos y preguntas.**

- Existe la problemática de que el próximo año, tanto Camila como Sergio no están y se tienen que cubrir sus puestos.
- El master de profesorado va dirigido a los grados de formación profesional como el de imagen y sonido. Se quiere tocar la preferencia principalmente en el campo tecnológico.
- Se requiere un libro de estilo para la realización de los TFG con direcciones más claras.
- Se pueden presentar videos al concurso Conciencia.
- Se propone la realización de un documento que liste y explique los diversos puestos de la delegación para clarificar dudas.



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA



DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES  
DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN  
Y DOCUMENTACIÓN

- Reuniones en los cursos de segundo y tercero para exponer como serán las optativas del curso siguiente así como el TFG, si no lo hacen los profesores, lo podría hacer la delegación.
- Modelo de mentor: que alumnos de cursos mayores le dediquen tiempo a otros alumnos de cursos menores para guiarlos un poco sobre las asignaturas o la universidad.

Se cierra sesión a las 19:07h y se da por finalizada la reunión.

VºBº del delegadx/subdelegadx

Camila Ortega Palma

Fé del secretarix

Lucas Crespo  
García